

Le Cabinet de Curiosité - Episode 4 : Pierre Ahlborn



Le Cabinet de Curiosité est une série de podcasts proposée par la House of Training, à l'occasion de son 10^e anniversaire. Vous allez y découvrir ou y redécouvrir des personnalités de l'écosystème luxembourgeois sous un angle inédit : celui de l'esprit de curiosité. Une vertu fondamentale pour apprendre et réapprendre encore.

Dans ce quatrième et dernier épisode, Julien Menegalli s'entretient avec Pierre Ahlborn, CEO de la Banque de Luxembourg. Ce nouvel invité a fait toute sa carrière, 40 ans de bons et loyaux services, au sein de la même entreprise. Une fidélité qui détonne dans une époque où le changement régulier d'employeur est la norme parmi les nouvelles générations.

Julien Menegalli ne manque donc pas d'interroger son interlocuteur sur ce point, pour savoir si c'était prémedité d'une part, ce que cela lui a apporté d'autre part, et enfin pour connaître sa vision de la mobilité, dans la construction d'une carrière. A l'heure où une retraite bien méritée attend

notre banquier, sa vision de la formation professionnelle continue mérite d'y porter attention.

Pierre Ahlborn est un esprit curieux de nombreuses choses. Parmi elles, son appétence pour la géographie, une passion récompensée d'un diplôme, excusez du peu. Une étape universitaire que l'on n'attend pas forcément de la part du banquier qu'il fut durant près de 40 ans.

Et puis il y a la musique. La musique classique et symphonique dont il se délecte à la Philharmonie de Luxembourg, mais aussi la musique pop sous toutes ses formes. Y a-t-il un point commun entre tous ces centres d'intérêts et la finance ? A vous de chercher.

Finalement, c'est cette curiosité tous azimuts qui compte, celle qui fait pousser les portes de tous les savoirs, qui fait grandir et évoluer au rythme de la mélodie du monde.

||